



明けましておめでとうございます！

関東では、穏やかな晴天で令和7年がスタートしました。ご家庭や地域の皆様におかれましては、健やかに新年を迎えられたことと存じます。本年もよい年でありますようお願い申し上げます。

本校屋上より、令和7年初日の出 →



本日、元気な子供たちの姿と共に、3学期が始まりました。年末年始の様子を楽しそうに話す子供たちを見ると、みんな自然と笑顔になり元気をもらうことができます。3学期も、寒さに負けない元気と、あふれる笑顔でいっぱい为学校にしたいと思います。そして1年間のまとめとして、次の学年に向け、子供たちに新しい希望を育ていけるよう、教職員一同、一丸となって教育活動に取り組んでまいります。

皆様には今学期も、温かなご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



◆1月の生活目標 ◎『時間を守って行動しよう』

新しい年が始まりました。授業の始めと終わり、登下校の時刻等、自分のため、みんなのために決められた時間を守って生活することを目標に取り組んでいきます。具体的な目標は、「時間を見て行動しよう」と「次の時間の学習の用意をしよう」です。ご家庭でも、子供たちに、時間を意識させるような言葉かけをお願いします。

健全育成部 花植えプロジェクト

12月1日(日)、健全育成部の皆さんによる花植えプロジェクトが早朝より行われました。学校周辺は、大規模な工事が進んでいるため、さみしかった北小でしたが、きれいな花々が花壇を彩り、北っ子を明るく励ましてくれているようです。ありがとうございました。



5年生 校外学習

12月5日(金)、東京ビックサイトへ行き、「エコプロ2024」に参加してきました。ここでは、企業が取り組んでいる環境保全について学び、自分たちの生活に結び付けて改めて考えを深める学習をして来ました。また、このイベントには、多くの企業が参加しており、会場内には体験型学習や企業が開発したサンプルを手にとることができる等、たくさんの魅力が溢れていました。



学校周辺の区画整理事業について

12月より、学校周辺の工事が大きく進み、通行できる道も制限されております。児童・保護者・地域の方々には来校の際に、たいへんご迷惑をおかけしております。また、この交通事情にご理解とご協力をいただいておりますことに、感謝申し上げます。

今後の見通しとしては、校庭西側の排水関係の工事が始まり、また、正門付近の道路も整備されるとの予定です。

なお、交通規制がある場合は、これまでと同様、メール配信にてお知らせいたします。

3年生 フレンドリースクール

12月11日(水)、飯能警察の方をお招きして、防犯教室を開催しました。ここでは、身の回りに潜んでいる犯罪から、身を守るための安全指導を受けました。また、万引きについて映像を視聴したり、具体的な事例を聞いたりしました。終始子供たちは真剣な眼差しで、学習していました。

